# 老人会がのっぺ汁で国際交流

#### マシューさんの歌とバイオリンにうっとり

後迫老人会と町国際交流員マシュー・サイバートさん との交流会が2月26日に後迫公民館で開かれました。

これは、外国人と触れ合う機会をつくり、国際理解や 高齢者の健康と生きがいづくりのために行われたもの で会員20人が参加。マシューさんはアメリカの文化や 暮らし、農業の説明と、バイオリン演奏や歌声を披露。 最後は老人会の作ったのっぺ汁に舌鼓をうちました。



バイオリンを演奏するマシューさん

拡張増設に大きな期待

# 働きやすい輝く職場を県が認定

### ブライト企業にイズミ車体製作所・中央可鍛工業

「働く人が輝き、安心して働き続けられる」と県が認 定する、「ブライト企業」の県内39社に認定証がこの 程、交付されました。町からは「イズミ車体製作所(岩 坂川中央可鍛工業熊本工場(室)」の2社が選ばれまし た。これは「地域の雇用を大切にしている」などの企業 の取り組みをPRし、労働環境の底上げと、若者の県内 就職増加を目的にしています。おめでとうございます。





定イズミ車体製作所の國武幸弘社長 街中央可鍛工業熊本工場の堀田茂弘工場長

# ジョギング楽しみ健康増進

### 濱田重工株式会社が工場増強の立地協定締結

濱田重工株式会社(本社:北九州市)が町と3月3日 に企業立地協定を県の立ち合いのもと締結しました。 これは、シリコンウェハー事業部熊本工場の再生加工 ラインの増強を行うためのものです。同社熊本工場は、 平成3年に熊本中核工業団地初の誘致企業として操業。 その後も、拡張と増設を重ね、売上高も飛躍的に成長し ており、さらなる発展が期待されています。



左から徳永副町長、濱田重工㈱の松本豊代表取締役社長、熊本県 商工観光労働部の渡邉 純一新産業振興局長

## 第17回スポーツの森・大津ジョギングフェスティバル

「第17回スポーツの森・大津ジョギングフェスティバ ル1が2月28日に町運動公園で開催されました。当日 は1歳から82歳の約1,154人とホンダ熊本硬式野球部 の選手31人が参加し、それぞれ2km、5km、10km のコースを自分のペースで走りました。この大会は 300人以上のボランティアで運営され、ゴールした参 加者には豚汁やおにぎりなどが振る舞われました。



迫力の10kmコースのスタート

# American Post 7×11/12 #Z

# CIR (国際交流員):マシュー・サイバート

## SPRING HAS COME!!

たくさんの美しい花が咲き、春の訪れを大津町でも感じます。同時に、スポーツをしていた私には、 春は本格的な野球シーズンの到来が近いことを思い出させます。最高の賞、チャンピオンシップを取 るために、チーム一丸となって花を咲かせるための準備の季節です。

野球は現在でも「アメリカの国民的娯楽」と呼ばれています。今ではサッカーやバスケットボール に多くの人の目が注がれていますが、それでも多くの人々をつかんでいる何かが野球にはあるようで す。また、日本でも野球を初めとしたスポーツが盛んで、ポピュラーであることを知っています。子 どもたちが、一目で野球をしていると分かる恰好を見ると、昔を思い出して私も元気をもらいます。



上手くボールを取れた時の感覚、ファイン・プレーの素晴ら しいキャッチをする興奮、それは世界中のフィールドのダイヤ モンドの上で子どもたちを夢中にさせています。

天気が良ければ、テニスやサッカー、またはバスケットボー ルやゴルフ、水泳、それ以外でも、ぜひ皆さんの好きなスポー ツをしましょう。新しいことに挑戦するにも、何をするにも、 この季節を逃さない手はありません。

春は良い季節ですね。

JICA ボランティア青年海外協力隊 職種:青少年活動 犬塚麻里子



### 「ありがとう ウズベキスタン!」

今回で最後の記事です。思い起こせば、中学生の時に青年海外協力 隊になりたいと思い、三十路になり、ここウズベキスタンでボランティ ア活動をする機会を得ました。大津町にいる家族と友達、現地の親切 な人々の支えのおかげで、2年4カ月の活動を続けることができまし た。本当にありがとうございます。

最初は未知の国であったウズベキスタンは、今ではもう私の一部に なりました。ここには、大好きな人たちが住んでいます。大好きな景



私にとってかけがえのない時間



ウズベキスタン・日本センターのみんなと一緒に

色があります。私が、みなさん から受けた愛情を、ウズベキスタンの学生たちに注ぐことがで きたと思います。これからも、日本とウズベキスタンの架け橋 として活動していきます。帰国したら、ウズベキスタンの事に ついてもっとたくさんお話ししますね!

みんなが世界中に友達を作れば、世界はもっと愛で溢れると 思います。世界に平和が訪れることを願っています。

それでは、みなさん!大津町で会いましょう!  $\vec{K}$ a  $\hat{T}$   $\vec{T}$   $\vec{A}$   $\vec{D}$   $\vec{A}$   $\vec{A}$